

## Communiqué de presse

# LA VALAIS FILM COMMISSION RETOURNE SUR LA CROISETTE !

Sion, le 15 mai 2025. **Pour la troisième année consécutive, la Valais Film Commission (VFC) est présente au Festival de Cannes et à son Marché du Film, aux côtés des autres commissions du film de Suisse (Zurich, Tessin et Lucerne). Cette participation réaffirme l'ambition du Valais de s'imposer comme une destination de tournage internationale, alliant décors naturels, efficacité logistique et incitatif financier.**

Active au sein de la Switzerland Film Commission aux côtés des commissions de Lucerne, Zurich et du Tessin, la VFC entend renforcer les synergies interrégionales et initier de nouvelles collaborations avec des producteurs du monde entier durant le Festival de Cannes et plus précisément durant son marché du film. Ce dernier constitue une vitrine stratégique pour valoriser les atouts uniques du territoire valaisan, tout en créant des opportunités concrètes de coproduction.

Cette présence s'inscrit dans la continuité d'une stratégie internationale déjà amorcée, avec des participations récentes au Festival international du film de Beijing et au Festival international du film d'animation de Stuttgart, où le Valais a su capter l'intérêt des producteurs asiatiques et européens.

« Notre présence à Cannes n'est plus une découverte, c'est une confirmation : celle que le Valais a toute sa place sur la scène mondiale des tournages. Nous sommes ici pour bâtir des projets concrets, encourager les échanges et affirmer notre identité », souligne Tristan Albrecht, Head Film Commissioner.

Pendant le festival, la Valais Film Commission multiplie les rencontres avec des producteurs internationaux et explore de nouveaux projets de coproduction, en lien avec les autres commissions de Suisse. Un accent particulier est mis sur les compétences locales, la diversité des décors alpins et les services d'accompagnement personnalisés offerts aux productions.

Le point d'orgue de cette présence est la désormais incontournable soirée « raclette » sur la plage du Pavillon suisse, où les invités peuvent savourer des spécialités valaisannes dans une atmosphère conviviale et inspirante, propice à l'émergence de nouveaux projets.

Avec cette troisième participation à Cannes, la Valais Film Commission confirme son positionnement comme acteur engagé et proactif de la promotion audiovisuelle suisse à l'international, misant sur la collaboration, l'authenticité et la convivialité.

### Contact :

Service de presse Valais Film Commission,  
films@valais.ch, 027 327 36 12